

PRESIDENTE LAGOS SE REUNIÓ CON COMISIÓN NACIONAL SOBRE PRISIÓN POLÍTICA Y TORTURA

El Jefe de Estado recibió en La Moneda a esta comisión, encabezada por monseñor Sergio Valech. Al término del encuentro, el Mandatario dio a conocer la siguiente declaración pública.

Al cumplirse un año desde que presenté al país la propuesta "No hay mañana sin ayer", recibí esta mañana en La Moneda a los integrantes de la Comisión Nacional de Prisión política y Tortura, encabezada por monseñor Sergio Valech. Al crear esta comisión, una de las tareas que nos propusimos fue preocuparnos de las personas víctimas de prisión política y tortura durante el régimen militar. Hoy los miembros de la Comisión me han presentado un estado de avance de su trabajo.

Durante más de seis meses de trabajo y recepción de antecedentes, ellos recibieron más de 35 mil testimonios. De esta forma el Estado de Chile está comenzando a reconocer una deuda con estos compatriotas al escuchar su testimonio y conocer hechos que no habían sido divulgados.

Para que cada caso sea analizado en su mérito, logrando convicción moral respecto de los testimonios recibidos, le he solicitado a la comisión que prorroguen su trabajo de calificación y elaboración del informe, por un par de meses.

Quiero agradecer el esfuerzo y el trabajo realizado por los miembros de la Comisión, presidida por Monseñor Sergio Valech y liderada por su Vice-Presidenta ejecutiva María Luisa Sepúlveda. Así también a cada miembro: Miguel Luis Amunátegui, Luciano Fouilloux, José Antonio Gómez, Elizabeth Lira, Lucas Sierra y Álvaro Varela.

La Comisión ha sido testigo directo de relatos que dan cuenta de la deuda que Chile tiene con estas víctimas, su informe marcará un hito en la historia de los derechos humanos. Conocer la verdad nos permite enfrentar el mañana reconociendo lo que vivimos.